

Izquierdo quien se desempeñó como gobernador de Santiago por varios años fue designado a unanimidad en su última reunión por el comité ejecutivo de la Federación Dominicana de Ajedrez.

En la actividad participarán los mejores 64 jugadores del país incluyendo los maestros internacionales de la República Dominicana.

El profesor José Izquierdo quien en la actualidad se desempeña como director de Pro industria agradeció su designación para el montaje del evento nacional.

Informó que en la justa deportiva se estarán disputando más de 240 mil pesos en metálico.

Manifestó que este es el torneo más importante del país donde saldrá el nuevo campeón nacional.

“El evento será dedicado merecidamente al Ing. Rafael Damirón, ex presidente de la federación y destacado miembro del deporte olímpico dominicano la cual recibirá un reconocimiento en la jornada inaugural de la justa” afirmó Izquierdo.

“Este campeonato tiene gran impacto en todo el país y los medios de comunicación por la gran preponderancia y el excelente nivel técnico, y tendrá lugar en los salones de la FDA, ubicados en el Centro Olímpico Juan Pablo Duarte” significó.